



2019年度「入園式」を開催！

～あたらしい元号が始まる年の「入園式」。一生の思い出になったのではないのでしょうか！～

真新しい制服に身を包んだ新入園児たちは、お父さん・お母さんと一緒に園の門をくぐり、幼稚園への第一歩をふみだしました！

受付で胸に胸章をつけてもらっている間も、嬉しそうな表情や、ちょっぴりドキドキした表情も見られました。いよいよ入園式の開始です！



入園式の後、園児たちはクラスでおやつタイム。

お父さん・お母さんは全体会です。

園長先生より、当幼稚園の方針『褒めて、子供に自信を持たせる』を育児へ活かす方法として”自己肯定感（自信をもって積極的に行動できる）を高める育児の方法8つ”についてのお話がありました！



全体会の後は各クラスでクラス懇談です。担任の先生から、担当就任の挨拶と「入園のしおり」の説明などがありました。園児たちは緊張がほぐれて、お父さん・お母さんといっしょにいるのが嬉しいのか、式とは違ってにぎやかなクラス懇談となりました！



最後はクラスごとに記念撮影です！

そわそわしている園児たちも、カメラマンさんの号令に合わせてピッと前を向いていました！

※今回は、個人情報の保護の観点から園児の写真にはモザイクをかけてあります。